



2024年6月  
尚徳福祉会  
沼袋西保育園

桜の花びらが散っていた4月から、あっという間に梅雨を迎えようとしています。

5月はきゅうり・すいか・ピーマン・カラーピーマンの苗植えをしました。園庭に出ると「大きくなったかな？」と観察し水やりをしながら生長を楽しみにしている子どもたちです。そして、GW明けにクラスに迎えたあおむしの「ほしくん」「すみれちゃん」「こどもくん」を毎日眺めては成長や変化を興味深そうに観察し、みんなが見守る中、さなぎから蝶へと成長しました。「小さいね」「ごはんあげないと」「ウンチしてる」「眠ってるから静かにね」「蝶になったー!!」と子どもたちの毎日のつぶやきや、気づきがとても印象的でした。蝶になりみんなで外へ逃がすと元気に飛び立っていく姿を見て、「元気でねー!」「また来てね」など、目を輝かせて手を振っていました。野菜や生き物を自分たちでお世話をしていく過程での子どもの気づきや、思いを大切に、これからも身近な動植物に興味を持って関わられるようにしていきたいと思います。



～今月の予定～

- 4日(火) 避難訓練
- 5日(水) 幼児身体計測
- 26日(水) プラネタリウム
- 27日(木) 夏前健診
- ☆10・24日(月) 英語であそぼう



～今月のねらい～

- 生活に見通しを持ち、必要なルールを身に付ける。
- 気の合う友だちと目的を持って、あそびを進める。
- 身近な動植物に興味を持って、世話をする。

～春の遠足～

あいにくのお天気でしたが、子どもたちは雨でも楽しみにしていて、登園するなり「早く遠足始めようよ!」と言うほどでした。3グループに分かれて「ボール運びリレー」「玉入れ」「園内クイズラリー」をみんなで楽しみました。待ちに待ったお弁当の時間になると、雨もやんでいたの園庭で食べました!お弁当を見せ合ったり、お腹がすきすぎて黙々と食べる子もいたり、食べるのがもったいなくて大事に食べる子と様々でした。お家の方に作ってもらったお弁当、みんなとっても嬉しそうに食べていましたよ。お弁当などのご準備ありがとうございました。



6月26日(水) プラネタリウムに行きます。〇〇ZEROホールまで公共のバスを利用して行きます。

～懇談会～

今回は子どもたちが普段やっている「なんでもバスケット」を体験して頂き、その中でお子様のお家での様子をお聞きすることができました。短い時間ではありましたが、子どもたちの遊びを、子どもたちの考えたお題で、楽しんでいただけたのではないのでしょうか。

今後もお子様の事、分からない事などありましたら、お気軽にお声掛けください。

お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

～お願い～

◆蚊が飛ぶ時期になってきました。虫刺されが気になる方は登園前に虫除けをお願いします。午後、戸外に出る際は園で虫除けをします。虫除けシールや虫刺されパッチは誤飲の危険がある為、使用しないで下さい。

◆お子様の爪が伸びていないかご確認をお願いします。



～シャワーが始まります～

暑い日や汗をかいた日はシャワーを行います。体を隠せる大きさのタオル(肩からかけて引きずらない程度)をお持ち頂き、ロッカーの引き出しに入れて下さい。(分かりやすく記名して下さい)